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Municipales

Le mot du Maire
---------------------

« Il est bon que le temps qui s’écoule ne nous paraisse point nous user et nous perdre,
mais nous accomplir. Il est bon que le temps soit une construction. » A. de Saint Exupéry
C’est sans doute ce que chacun d’entre nous essaie de faire au mieux en se débattant
quotidiennement entre les écueils qui jalonnent la route.

C’est pourquoi en cette traditionnelle période de vœux, je voudrais souhaiter, du fond du
cœur, deux choses essentielles à chacune et à chacun d’entre vous.

La santé : Je sais bien que j’y reviens souvent, mais je suis toujours aussi persuadé qu’il
s’agit vraiment du bien le plus précieux dont la nature a pu nous doter ; elle peut aussi
nous le retirer à tout moment sans crier « gare ». Alors oui, chers concitoyens, chers
amis, je vous souhaite vraiment une excellente santé.

L’accomplissement de vos projets : le temps doit être une construction comme
l’exprime St Exupéry. Comment pourrait-il en être autrement d’ailleurs ? Chacun d’entre
nous est à sa façon un bâtisseur et peu importe ce qu’il construit pourvu qu’il réalise son
ou ses propre(s) projets, qu’il accomplisse sa vie tout simplement.
.
La vie communale est aussi la mise en œuvre et la réalisation de projets au service de
tous, même s’ils ne sont parfois pas compris ainsi à un moment donné de leur histoire.

Je ne voudrais pas donner raison à Gustave Flaubert qui indique que « le meilleur de la
vie se passe à dire « il est trop tôt » ou « il est trop tard ». Non, être une femme ou un
homme c’est agir au quotidien.
Etre élu, c’est aussi agir sans relâche pour embellir le cadre de vie, défendre les intérêts
et améliorer la situation de nos concitoyens dans tous les domaines où l’action publique a
un sens.
C’est ce que nous faisons, c’est ce que nous continuerons à faire avec enthousiasme et
conviction.

Enfin, pensons-nous parfois que ce XXI ème siècle a déjà dix ans ? Il serait drôle de se
remémorer quelques unes des curieuses prophéties qui ont précédé ce changement de
siècle pour renvoyer tous les caciques qui les ont proférées à leurs chères études.
Rien n’était simple avant, rien n’est simple aujourd’hui et vraisemblablement, rien ne le
sera demain.

Mais « vive la vie » et bonne et heureuse année 2011 à tous
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L'association les Amoureux des Jardins de la Vicomté présente ses vœux de bonheur et de santé
aux Turennois.

Que l'année 2011 voit l'ensemble de ses membres participer aux différentes activités qui leur sont
proposées : soirée du goût, troc aux graines et aux plantes, visite de beaux jardins, préparation du
Marché de Noël, composition florale, promenades-cueillette...Et, tout au long de l'année, lors des
réunions amicales mensuelles, découverte, approfondissement de techniques, savoir-faire et autres
conseils afin de décliner au mieux notre passion autour des jardins.

Nous invitons les Turennois à nous rejoindre.
Nos prochains rendez-vous :

Samedi 8 janvier 2011 à 17h15 : inventaire et achat de graines.
Samedi 5 février 2011 à 17h15 : assemblée générale Salle de la Mairie de Turenne.
Samedi 5 mars 2011 à 19 h : soirée du goût avec, comme thème, les plats de l’enfance.
Pour tout renseignement, Les Amoureux des Jardins de la Vicomté Mairie de TURENNE
05 55 85 55 42 ou clauz@orange.fr
********************************************************************************

Turenne Foires et Festivités
----------------------------------

Ce début d’année est l’occasion pour nous de vous adresser nos meilleurs vœux. Que cette année
2011 vous apporte beaucoup de bonheur et de réussite, et surtout la santé.
Nous tenons à remercier tous les bénévoles pour l’aide précieuse qu’ils nous ont apportée lors des

dernières festivités, car sans eux, nous ne pourrions pas contribuer à l’animation du village.
Cette année, en plus de la traditionnelle fête votive et du marché de Noël, nous organiserons les

jeux inter villages, car c’est au tour de Turenne de recevoir. Nous aurons une nouvelle fois besoin de
vos idées pour préparer les épreuves, et, le jour-même, de votre soutien et/ou participation pour
conserver le titre que nous avons remporté l’année dernière.

Nous avons également décidé de relancer une animation le jour du 8 mai, mais d’une manière
différente de la foire aux chèvres et aux chevaux habituelle, qui nécessite la présence d’un très grand
nombre de bénévoles et une énorme organisation…Rien n’est décidé pour le moment pour ce qui est
de la forme de la manifestation. L’idée est de conserver un évènement festif le 8 mai, et toutes les
idées sont bonnes à entendre.

Nous aurons l’occasion de discuter de tout cela avec vous, lors de notre prochaine Assemblée
Générale.
Le Bureau.
********************************************************************************

Association Turenne Passion
-----------------------------------

Chers amies et amis,
Les membres de l’Association vous présentent leurs meilleurs vœux pour les fêtes de Noël et du

Nouvel An.
Comme chaque année, nous terminons la saison par la vente et dégustation d’huitres, à l’occasion

du Marché de Noël de TFF.
Ensuite l’heure sera aux bilans :

- financier tout d’abord, qui se doit d’être sain et équilibré.
- d’activité ensuite qui doit être le plus fidèle à nos objectifs initiaux.

C’est lors de notre Assemblée Générale qui aura lieu samedi 22 janvier à 18h que nous vous
exposerons ces résultats. Nous vous convions à venir nombreux pour discuter avec nous de cette
année passée et de celle à venir.
Nous serons heureux de répondre à vos questions et bien sûr de recueillir vos remarques et

suggestions toujours bienvenues.
Nous partagerons ensuite la traditionnelle galette des rois et le verre de l’amitié.
A très bientôt donc et meilleurs vœux encore à toutes et à tous !

Pour le bureau : le Président.
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Les Amis de Turenne
-----------------------------

La ville de SEDAN organise les samedi 17 et dimanche 18 Septembre 2011 un Colloque à l’occasion du
400ème anniversaire de la naissance du maréchal de Turenne. Madame GUELY a accepté d’intervenir dans le
cadre de ce colloque.
Les Amis de Turenne ont décidé de faire à cette occasion un déplacement à SEDAN, étant entendu que ce

voyage sera ouvert non seulement aux membres de l’Association Les Amis de Turenne mais également à tous
les Turennoises et Turennois intéressés.
Etant donné la distance, il faut envisager 4 jours de déplacement, c'est-à-dire, départ le vendredi 16 et retour

le lundi 19 septembre. D’ores et déjà, un voyage en car est envisagé si le nombre de participants est
suffisamment élevé.
A cette occasion, Monsieur le Maire de Turenne aimerait que se réalise un jumelage entre TURENNE et

SEDAN ;
Dans les prochaines semaines, nous pensons pouvoir donner de plus amples renseignements sur les

possibilités de logement à SEDAN ainsi que sur le coût du déplacement.

--------------------------------------
Il a été porté à notre connaissance que la ville de SASBACH qui se trouve en Allemagne, à seulement

quelques kilomètres de STRASBOURG, a un musée et un obélisque élevé à la gloire
du Maréchal de TURENNE, du fait que celui-ci a été tué à l’occasion de la bataille de SASBACH.
En 1941, Hitler a ordonné la destruction de l’obélisque et du musée en prétendant que le Maréchal de Turenne
était ennemi de l’Allemagne. En 1945 ou 1946, le musée a été reconstruit ainsi que l’obélisque.
Il serait envisagé un déplacement à Sasbach en 2012. D’ici quelques mois, nous pourrons vous donner de

plus amples renseignements concernant ce voyage.
André Bizac.
****************************************************************************************

La Pétanque Turennoise
---------------------------------------

La Saison 2010 bien remplie se termine.
Les Festivités organisées cette année ,4 concours officiels de pétanque, le loto, le repas traditionnel de fin

d’année, le repas champêtre du mois d’Août et la brocante du 22 Août ont été un franc succès. Merci à tous les
bénévoles qui ont œuvré durant ces manifestations en particulier la nouvelle équipe de T.F.F.
Le 21 Octobre, lors de l’Assemblée Générale, le président et la trésorière ont démissionné de leur mandat et

ce ne fût pas facile pour trouver des âmes volontaires pour les remplacer.
M. Vallon J. se portait volontaire pour la présidence
M. Colombier J. prenait la trésorerie
Mme Chasle Cathy garde le secrétariat
M. Marie J.P. et M. Gobert B. sont vice-présidents
M. Chastrusse M. reste secrétaire adjoint
M. Avit A. trésorier adjoint.

Le calendrier des festivités 2011 a été établi comme suit :
* Concourt de belote à la Salle Polyvalente : Samedi 08 Janvier à 20h30
* Repas de fin d’année : Samedi 12 Février ( le lieu n’est pas encore connu )
* Concours de Pétanque en triplettes au Boulodrome de Brive ( licence obligatoire) :

Samedi 26 Février à 14h30
* Loto annuel : Dimanche 13 Mars à 14h Salle des Capucins
* Concours de pétanque Vétérants le

- Vendredi 20 Mai à 14h30 en doublettes
- Vendredi 24 Juin à 14h30 en doublettes

* Concours de pétanque ouvert à tous à 14h
* Repas champêtre sous chapiteau : Samedi 13 Août à 20h

Le bureau et les membres de le Pétanque Turennoise vous souhaitent de joyeuses fêtes de fin d’année à tous.
**************************************************************************************************

Association « La Turennoise »
---------------------------------------

Notre Association organisera le 06 MARS 2011une randonnée VTT et Pédestre autour de Turenne, en
espérant atteindre le même succès que les années précédentes. Nous remercions la participation de nombreux
bénévoles car, sans eux, nous ne pourrions pas organier ces manifestations.

A très bientôt.
Sportivement

Le bureau
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COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL
VENDREDI 30 JUIN 2010 à 20 heures 30.

*********************µµµ
***********************************************************************************
Membres présents :
M. Y. Gary, Mr Courdurié, Mme Brisson, M. JP. Clergeau, Mr Parlange, Mme Batut, M. Vallon
Mme Serrager, Mr Brunerie,

Absents, excusés : Mr P.Tronche (a donné pouvoir à M. Brunerie)
Mme A. Senepart (a donné pouvoir à N. Brisson)
Mr A. Bizac (a donné pouvoir à G. Courdurié)
Mr C. Beylie (a donné pouvoir à JP. Clergeau)
Mr J. Levard (a donné pouvoir à Y. Gary)
Mr J. Claval

Madame N. Brisson a été nommée secrétaire de séance.

Monsieur le Maire donne lecture du compte rendu de la séance du 30 Avril 2010
Le compte rendu est adopté à l’unanimité.

ORDRE DU JOUR :

* Convention école numérique rurale :
Faisant suite à la décision du conseil municipal du 04 mars, le maire donne lecture de la convention
entre la Commune et l’inspection académique de la Corrèze pour la mise en œuvre de l’Ecole
numérique rurale.
L’entreprise qui a été choisie pour la fourniture du matériel est la société P.S.I. à Bordeaux, pour un
montant de 14.850,00€ TTC
Une subvention de 80% du montant HT de la dépense, plafonnée à 9000 € nous sera versée par
l’éducation nationale.
Le conseil municipal valide, à l’unanimité, cette convention.

* Remplacement congés d’été :
Nathalie Brisson explique que l’agence postale communale sera fermée du 16 août au 31 août 2010
inclus.
La personne qui travaille à l’agence postale de Noailles le matin est d’accord pour effectuer le
remplacement à Turenne l’après-midi de 13 heures 30 à 16 heures 30.
Le Conseil Municipal accepte ce recrutement temporaire.

Georges Courdurie souhaite renouveler l’emploi saisonnier pour assurer l’entretien du bourg comme
l’année précédente.
Le conseil municipal décide de recruter un agent saisonnier à mi-temps, pour une période d’un mois en
Juillet, renouvelable si nécessaire en Août.
Monsieur le maire est chargé du recrutement de l’agent et habilité à ce titre à conclure un contrat
d’engagement.

* Point sur les travaux :

- Chapelle des capucins :
Les certificats de réception ont été signés. Il reste le solde des factures à payer. Le montant des marchés
signés initialement sera respecté malgré les retards dans la réalisation des travaux.
Sur chaque avenant prorogeant la durée des travaux, le Maire a fait rajouter un article précisant qu’il
n’y aurait pas d’incidence sur les prix des marchés ni sur la réactualisation.
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Deux difficultés toutefois sont apparues : inondation par deux fois de la salle.
1°) tous les drains d’évacuation étaient bouchés, les eaux ne s’évacuaient plus du tout remontant

même par les drains intérieurs existants. L’entreprise Macheix,, a tout nettoyé, à la charge de
SOCOBA

2°) une fuite par grosse pluie a été constatée à côté du bâtiment de la bibliothèque,
L’entreprise y a remédié mais il faudra continuer à surveiller de près

- Assainissement à Turenne-Gare :
Les travaux sont quasiment terminés.
Les réseaux séparés sont en fonctionnement.
Pour toutes les maisons qui étaient déjà raccordées au réseau collectif, les travaux ont été réalisés
jusqu’au départ des canalisations dans les propriétés privées.
Pour les habitations non raccordées, les boîtes de raccordement (eaux pluviales et eaux usées) ont
été posées en limite de propriété à la convenance de chaque propriétaire concerné.
C’est un énorme chantier pour plus de 655.000 € H.T. qui se termine.

- Restructuration de l’école :
Tout devrait être terminé par la visite de la commission de sécurité qui se rendra sur place le 20
juillet.
Quelques difficultés avec la période de froid et de neige pour la couverture qui a pris 3 semaines de
retard. Mais ensuite l’entreprise FOUSSAT s’est donnée les moyens de rattraper le retard.
Quelques problèmes ensuite dans la coordination des entreprises d’intérieur (sols, plâtreries,
plomberie, sanitaires, etc.…). Il a fallu une franche « explication des gravures » pour que les choses
reprennent leur cours normal. Ce matin encore nous avons pu constater quelques difficultés.
Le suivi quasi-quotidien d’un chantier comme celui-ci est une nécessité absolue sinon on peut aller
de retard en retard et de surprises en surprises…
Pour l’instant, il n’y n’en a pas… espérons que cela continuera ainsi jusqu’au bout.
Sur un coût de travaux, honoraires et frais divers estimé à environ 600.000 € TTC, 488.800 €.ont, à
ce jour, été payés aux entreprises.

- Voirie 2010 :
Mis à part le chantier urgent de la route de « Lion » rien n’a encore été engagé.
L’Etat vient de nous attribuer une subvention de 8.340,92€ soit 24% du montant HT de la dépense
pour la route de « Lion ».
Le Conseil Général nous a également attribué une subvention de 7.581,00 € au titre de la voirie
2010.
Compte tenu de ces deux subventions et du montant des devis sollicités auprès de trois entreprises,
nous allons pouvoir réaliser l’ensemble des travaux que nous avions programmés.

- Informations sur :

- Pôle d’excellence rurale :

Une réunion a eu lieu à la sous-préfecture, mercredi 23 juin. Les principaux dossiers recueillis à ce
jour portent sur :

- Hébergement,
Réhabilitation du village de vacances de Collonges,
Requalification du village de vacances de « la Gironie »

- Gîtes et chambres d’hôtes :
Aucun projet sur Turenne
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- Valorisation des produits locaux
Les Terres Rouges avec la création d’un arborétum (plantes qu’ils utilisent pour aromatiser)
Chemin de la vicomté,
Aménagement d’espaces pour la vente à la ferme de produits : D. Chastaing et GAEC
Essartier

Le Maire indique qu’il a présenté, à l’aide d’ une note distribuée à tous les participants, le projet de
la salle multifonctions. Mais Mr le Sous-préfet a indiqué qu’un tel projet n’entrait pas dans les
dispositifs des PER. De ce fait il ne pourra pas être pris en compte.
Par ailleurs, Il y a un projet de « maison de la noix » à Saillac qui fait débat.

- Opération Grand site :

Monsieur le Maire distribue à chacun le compte rendu de la réunion du comité de pilotage de
l’opération grand site qui a eu lieu le 4 juin. Un cahier de gestion du site va a être rédigé. Ce
document, même s’il ne sera pas opposable aux tiers, est très important car il engagera fortement
les différents partenaires signataires.

Le Département et la Région ont confirmé leur forte volonté d’être présents dans le comité de
pilotage

- Encaissement de chèques :

Monsieur le Maire informe le conseil municipal de la réception en mairie de différents chèques, à savoir :
GROUPAMA : 2.199,21 € concernant le remboursement (accident d’un candélabre)

1.788,02 € concernant le remboursement ( tracteur)
241,32 € concernant le remboursement d’un accident

FRANCE TELECOM RC
20,82 € remboursement d’un avoir
11,11 € remboursement d’un avoir

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité autorise le maire à encaisser ces chèques

QUESTIONS DIVERSES :

Monsieur JP. Clergeau fait part au conseil municipal que les photos des maisons fleuries seront prises
à compter du 15 juillet.
Il explique également la mise en place du transport à la demande par la CAB qui aura lieu le mardi matin et le
samedi matin.

N. Brisson fait part au conseil municipal que les voitures viennent se garer devant l’entrée de la
boutique de Mr et Mme Sourzat, place de la halle et gênent l’accès. Serait-il possible d’installer une jardinière
par exemple pour éloigner le stationnement ?

M. Brunerie demande s’il est possible de déplacer le panneau « interdiction sauf riverains » qui se
trouve à côté de chez le Dr Bos. Le panneau indiquant « chambre de Puy Lagarde » doit être enlevé.

Mr J. Vallon demande de prévoir une réunion à la gare.
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Commission « CADRE de VIE »
------------------------------------------

Réception de nos Aînés du 12 Décembre 2010

Après une première réussie en 2009, le Conseil Municipal et le CCAS ont naturellement décidé de
renouveler la réception des aînés de la Commune âgés de 65 ans et plus. Quoi de plus normal que
d’affirmer et de réaffirmer la solidarité inter générationnelle au sein de notre communauté de vie.

Le Maire a chaleureusement accueilli les nombreux participants à cette réception qui s’est déroulée
dans l’école nouvellement restaurée.
Il a également remercié les membres de la commission cadre de vie qui, non seulement se sont
démenés pour organiser cette amicale réception mais qui, en plus, ont eu la lumineuse idée de la
réaliser ici-même.
C’est un sympathique clin d’œil que de réunir les aînés sur le lieu même où leurs petits enfants
commencent à user leurs fonds de culotte, a t il ajouté.

Il a renouvelé avec insistance ses vœux de bonne santé, et a souhaité à chacun de passer un agréable
moment de convivialité en s’évadant un peu de ses difficultés ou de ses douleurs quotidiennes.
Après avoir cité François Mauriac : « Sous la couche épaisse de nos actes, notre cœur d’enfant
demeure inchangé, l’âme échappe au temps », le Maire a proposé que nous conservions ensemble le
plus longtemps possible notre âme et notre sourire d’enfant.

Un verre à la main, les conversations se sont prolongées, dans une excellente ambiance, autour des
tables bien garnies.
Avant de se séparer chacun a récupéré son cadeau et, entre les nombreuses bises qui s’échangeaient,
on entendait « à l’année prochaine ».
Pour toutes celles et ceux qui n’ont pu être présents, leur cadeau leur sera remis à domicile par
le Conseiller de leur secteur. Personne ne sera oublié.

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui ont pu répondre à notre invitation et d’ores
et déjà nous vous disons à l’année prochaine.

Commission « Cadre de Vie et CCAS »(photo H.Crespel) Vue partielle de la réception (photo JP Clergeau)

Le conseil municipal vous informe
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CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE 2010
----------------------------------------------------

Chaque année, nous nous retrouvons au « Monument aux Morts » auprès de nos anciens
combattants et porte-drapeaux, pour la cérémonie du souvenir. Nous avons eu le plaisir d’accueillir,
comme depuis quelques années, un groupe de l’école conduit par leur Directrice, et de plus, ils ont
chanté «la Marseillaise ». Un moment de très intense émotion et de recueillement pour l’ensemble
des participants.

Photos H.Crespel

********************************************************************************

Commission Scolaire

Sortie de Noël
Jeudi 16 décembre, tous les enfants accompagnés de leurs enseignantes, ont prit le car pour ce rendre
à Brive au cinéma Rex.
Le cycle 1 et 2 assistait à la projection de « Niko, le petit reine » pendant que le cycle 3 regardait
« Une vrai vie de chat ».Tout le monde était enchanté et impatient que le lendemain arrive vite, car
le traditionnel et succulent repas de Noël préparé par Josette attendait tous les gourmands mais aussi
le père Noël avec sa hotte bien chargée.
Souhaitons à tous ces petits et grands de passer de très bonnes fêtes de fin d’année.

***********************************************************************************************

DEMOGRAPHIE du 1er Octobre au 20 Décembre 2010

Naissance :
Elina, Jeannine POIGNET, née le 26 octobre 2010 à Brive (19)

Domiciliée « A Roumégeat »

Mariage :
Alain PODEUR et Béatrice LEVARD,

Mariés à TURENNE (19) le 06 novembre 2010

Décès :
Néant.
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Le point sur les travaux 2010
--------------------------------------

L’année 2010 marque la fin d’une série de gros travaux engagés depuis près de deux ans. Ils
ont nécessité un travail de suivi très prenant de la part des élus qui les ont accompagnés en
permanence.

La deuxième tranche de restauration de la falaise se termine comme chacun peut le
constater à ce qu’il reste de l’échafaudage.
Montant de l’investissement entièrement financé par l’Etat : 1 350 000 € TTC.

La couverture de la Chapelle des Capucins et la reprise des maçonneries est également
terminée.
Montant de l’investissement communal : 550 000 € TTC.

La remise à neuf de tous les réseaux enterrés dans la rue du Commandant Charollais et sur
la place de la Halle.
Montant de l’investissement entièrement pris en charge par l’Agglo de Brive et les syndicats
de Roche de Vic et d’électrification : 235 000 € TTC.

La remise à neuf et en séparatif de la totalité des réseaux d’assainissements à Turenne-
gare est également terminée, exception faite de quelques points de reprise des enduits.
Montant de l’investissement entièrement financé par la Communauté d’Agglomération de
Brive : 785 000 € TTC.
Travaux de voirie 2010, montant de l’investissement communal : 83 000 € TTC.

La restauration du groupe scolaire a été inaugurée le 17 septembre 2010. Après quelques
derniers et inévitables réglages cet équipement fonctionne à la satisfaction générale.
Montant de l’investissement communal : 650 000 € TTC.

Au cours du dernier trimestre l’équipe technique s’est consacrée à des travaux de finition
autour de l’école. Elle a également terminé les aménagements autour du Columbarium et posé
la clôture sur le mur du fond.
La commune a acheté une lame installée sur la fourche frontale du tracteur ( coût 6 600 €) .
Cet équipement pourra être utilisé pour le déneigement en période hivernale….il a déjà servi à
une occasion et pour des travaux d’entretien de la voirie à d’autres moments.

***************************************************************************

Transport à la demande
-------------------------------

Dans le cadre de la restructuration complète de son Plan de déplacement ,la Communauté
d’Agglomération de BRIVE a maintenu et amélioré le transport « à la demande », pour les communes
rurales de l’Agglo. Ce service fonctionne sur réservation pour se rendre à BRIVE.

Nous vous remettons dans ce journal, une fiche « LIBEO A LA DEMANDE » qui contient toutes
les informations concernant ce service. Prenez en connaissance attentivement et n’hésitez pas à
l’utiliser.
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SITE INTERNET
------------------------

Après plusieurs mois de travail, le projet de Site Internet piloté par Monsieur
Gourment, gérant de la Sarl APLLIW, accompagné d’un groupe composé du Maire, de
plusieurs conseillers municipaux et de J. Philippe Crespel, est terminé. Nous avons le plaisir de
vous informer que vous pourrez avoir accès à ce site courant Janvier 2011 en tapant :
www.turenne.fr.
Bien entendu, il s’agit de la première version, il est évolutif, il pourra être amendé et complété à
tout moment . Nous attendons avec intérêt vos remarques et suggestions pour l’améliorer.

La photo ci-dessous est celle de la page d’accueil du Site.

**********************************************************************
Maisons illuminées

Comme chaque année, vous êtes nombreux à décorer et illuminer votre maison pendant cette
période de fête et la commission « Cadre de Vie » souhaite continuer à encourager cette initiative.
Deux personnes sillonneront les villages de Turenne pour découvrir ces magnifiques illuminations.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--
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INFOS DIVERSES

RAPPORT ANNUEL du Syndicat des eaux de ROCHE de VIC
-----------------------------------------------------------

Le Bureau BD Environnement a établi une note de synthèse du « rapport annuel sur le
prix et la qualité sur service public d’eau potable – Exercice 2009 » dont nous vous remettons
ci-dessous un extrait.

Ø 23 communes adhérentes au Syndicat, soit une population de 9220 habitants au
01/01/2010

Ø La gestion du service de distribution d’eau potable : contrat de type « affermage »
passé avec SAUR France du 01/01/1994 jusqu’au 31/12/2018

Ø Volumes produits par les ressources propres du Syndicat :
- en 2008 ….. 876 744m3
- en 2009 ….. 921 454m3

Ø Les ouvrages de stockage et de traitement :
- 32 réservoirs semi-enterrés
- 6 châteaux d’eau
- 6 bâches de reprise

Soit capacité totale de stockage : 8320m3
Ø La distribution :

- Nombre de branchements :
* en 2008 ….. 5878
* en 2009 ….. 5886 soit + 0.1%

- Volumes facturés ( = consommés) :
* en 2008 …. 534 006m3
* en 2009 …. 544 596m3 soit +-2%

Ø Remarques :
* Consommation moyenne annuelle des abonnés domestiques :

87m3/branchement/an
* En 2009 : 73% des abonnés du Syndicat ont consommé moins de 100m3/an

Ø Caractéristiques du réseau et ses performances :
* longueur de canalisations : environ 618km dont :

acier : environ 100km ----- fonte : environ 72 km ----- polyéthylène : environ 16km
pvc : environ 430 km

*Rendement du réseau de distribution :
- en 2008 … 68.5%
- en 2009 … 66.9%

* Indice linéaire de perte en réseau :
- en 2008 …. 1.25 m3/jour/km
- en 2009 …. 1.36 m3/jour/km

* Réparations, liées à des fuites, effectuées sur le réseau :
- en 2008 … 104
- en 2009 …. 116

Ø La qualité de l’eau , en 2009 :
Analyses bactériologiques : 59 analyses réalisées/ taux de conformité= 96.6%
Analyses physico-chimiques : 78 analyses réalisées : taux de conformité =100%

Le rapport complet est à votre disposition à la Mairie si vous souhaitez en prendre
connaissance.
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